

学校紹介

堀金中学校 *Horigane Junior high school*

堀金中学校は、昭和22年に開校、昨年70周年を迎えました。「みんなで心通い合う学び舎づくり」の教育理念のもと、約300名の生徒が学んでいます。生徒達自身も、互いに支えあって団結し、自立と共生の実現に取り組んでいます。その姿勢の象徴とも云えるのが、「大きな声で挨拶を交し合う」「無言で集中して床を磨く」といった諸先輩より連綿と受け継がれた伝統です。堀金村時代より常念岳に見守られ、強く、朗らかに育つ生徒達と母校を、我々保護者も温かく見つめ続けていきたいと思っています。



明科中学校 *Akashina Junior high school*

明科中学校は昭和33年開校、本年度60周年を迎える歴史ある学校です。明科中学校では昨年度より古幡校長先生提案の「手づくり弁当の日」を年2、3回実施しています。この活動は生徒自身が台所に立ち、自分が学校で昼に食べる弁当を自分で作るというものです。料理ができるようになることで、いつも大人から与えられるだけの生き方から、少し自立し、さらには他の人に与える側へと成長していく機会にしてほしいという願いがこめられています。まだ始まったばかりの取り組みですが、いつか明科中学校の伝統となつてほしいと思います。



穂高西小学校 *Hotaka West elementary school*

チーム西小・穂高西小学校です。校歌「いのちの希」の中にこんな詩があります。「寒さにたへて花開く」児童は皆、よく考え・粘り強く成長する事を目指し、学校生活を送っています。私たちPTAでは「結ぼう！仲間のネットワーク」をスローガンとし、1, やらなきゃならないPTAからの脱却、2, 各委員会のネットワーク強化、3, 児童会や教職員とのネットワーク強化を重点目標に活動しています。PTA活動の目的や理由を会員1人1人にまで伝え、会員の精神的負担軽減・より有意義なPTA活動、教育の悩みを共有できるPTAを目指しています。



豊科東小学校 *Toyoshina East elementary school*

私たち豊科東小学校は、児童数194人と、市内小学校の中では規模の小さい小学校です。PTA会員の少ない中、「子どもたちのための活動」を基本に、互いに協力しながら活動をしています。

先日の運動会の前日準備はあいにくの雨降りでしたが、先生方、子どもたち、保護者で力を合わせ、会場準備を行いました。当日は朝からさわやかな晴天に恵まれ、とても良い運動会を行うことができました。

豊科東小学校は、全校児童みんなが顔見知り、学年など関係なく仲良しで、地域の方々も児童の成長を見守ってくれているアットホームな学校です。



そらいろのたね

安曇野市PTA会報

2017
Summer

発行/安曇野市PTA連合会 / 発行日 2017年7月10日 / 発行人 羽田野 賢二 / 編集責任者 山田 達也
事務局 南安曇教育文化会館内 Tel.0263-72-2430 Fax 0263-72-6488

ごあいさつ

平成29年度安曇野市PTA連合会(以下、市P連)会長を務めます、明北小学校PTAの羽田野賢二です。どうぞよろしくお願いいたします。

市P連の主な活動は、子どもたちの健やかな成長の一助となるよう、各校PTAがより良い活動を行うために、安曇野市内の小中学校PTAが横のつながりを持ち、積極的に情報交換や情報共有をすることです。皆さんの学校では、日頃のPTA活動で、困ったことや自校だけでは解決が困難な問題にぶつかったことはありませんか? そんな時にはぜひ、その声を市P連に届けて下さい。他校の事例から、解決の糸口が見いだせる可能性があります。志を同じくした多くのPTA仲間の知恵や力を借りることもできます。また、子どもたちの教育環境の向上を図るために、行政、教育関係機関、関係団体等に協力を仰いでいくこともできます。安曇野市のPTAの仲間ががっちりスクラムを組み、協力し合うことでより大きな力となり、さまざまな問題を解決していくことができるのです。私は、これが市P連の大きな役割だと考えています。

市P連では、各校のPTAと協働し、活動を進めてまいります。自校のPTAと共に、安曇野市内のPTAが一丸となって活動できますよう、お力添えをお願い申し上げます。

安曇野市PTA連合会 会長
羽田野 賢二



平成29年度 安曇野市PTA連合会役員名簿

役職	氏名	学校	兼務・備考
会長	羽田野 賢二	明北小学校	
副会長	青木 泰治	明北小学校	校長
	一志 信之	堀金中学校	
	小島 照美	堀金中学校	家庭共育委員長
	長島 美樹	明北小学校	
幹事	中沢 美保	穂高南小学校	家庭共育副委員長
	石井 千史	穂高北小学校	
	佐柳 美穂	明北小学校	当番校事務局
	三澤 雅志	堀金中学校	家庭共育委員会事務局
監事	田中 美智代	明南小学校	
	宮澤 亨	穂高北小学校	
常任委員	白鳥 郷史	堀金中学校	校長
	古幡 栄一	明科中学校	校長
	向山 哲弘	穂高西小学校	
広報委員長	田守 明子	三郷小学校	
広報副委員長	寺畑 佳司	穂高西中学校	
事務局長	鶴田 富男	南安曇教育文化会館	

編集後記

『そらいろのたね・夏号』無事発行の運びとなりました。ご協力頂きました皆様に心より感謝申し上げます。次号、既存の誌面に新風を吹き込む企画が!?乞うご期待!

委員長 三郷小学校/田守

豊科南中は先日の参観日に中信大会の壮行会を行いました。全ての運動部が中信大会へ行ける快挙もあり保護者も大勢参加しました。ユニフォーム姿の生徒達を見て良いパワーをもらえました。(^^) 豊科南中学校/石川

今年度市P連広報委員になり「やった!北小バザーのことを拡散できるぞ!」と張り切ったわたし。しかしバザー開催の4日後にまさかの広報誌校正。間に合わなかった。次号には必ずや... 豊科北小学校/アフロ会長 藤倉



<http://azumino-pta.com>